

Le Télégramme

QUIMPER VILLE

Kayak-polo à Quimper. Première édition prometteuse

2 mai 2012



Samedi une trentaine de sportifs se sont retrouvés sur le plan d'eau de Créac'h-Gwen pour un tournoi de kayak-polo très disputé.

En attendant la Descente de l'Odet le 17 juin, le club de canoë-kayak de Quimper-Cornouaille organisait samedi, sur le plan d'eau de Créac'h-Gwen, à Quimper, un tournoi de kayak-polo loisir ouvert aux toutes nouvelles équipes finistériennes. En effet, inexistante depuis plus de 20 ans sur le département, la section kayak-polo vient tout juste d'être relancée par le Comité départemental de kayak. Quatre des cinq nouvelles équipes étaient donc présentes samedi: Brest, Châteaulin, Landerneau et Quimper, soit près d'une trentaine de sportifs motivés. Chaque équipe a disputé quatre matches; la victoire finale est revenue à Landerneau qui a battu Châteaulin par 9 buts à 3. Selon M. Saliou, responsable du développement du kayak-polo sur le Finistère, «si l'équipe landernéenne a su trouver l'équilibre entre jeunesse et joueurs expérimentés, les équipes concurrentes ont déjà montré également de très belles choses, laissant présager d'un bel avenir pour la section». Encouragé par cette belle rencontre sportive, le club de Quimper donne rendez-vous aux joueurs l'année prochaine pour une seconde édition. À noter que le club quimpérois organise, le 6 mai à Bénodet, une épreuve de course en mer, épreuve comptant pour la Coupe du Finistère.